
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

RAT “HESSEN FÜR EUROPA”

25.02.2013

„Initiativen wie die der Hessischen Landesregierung einen Rat „Hessen für Europa“ zu gründen sind ein sinnvoller Weg, um eine gesellschaftliche Diskussion der Vorteile Europas in die Bevölkerung zu tragen“, urteilte Fritz-Wilhelm KRÜGER, europapolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, nachdem Europastaatssekretärin Dr. Breier den Rat „Hessen für Europa“ in einer Pressekonferenz vorgestellt hat.

Krüger weiter:

„In Zeiten, in denen bedauernswerterweise Zweifel und Vertrauensverlust das öffentliche Meinungsbild über Europa prägen und all das in den Hintergrund rückt, was das Zusammenwachsen Europas seit dem Ende des 2. Weltkrieges in allen gesellschaftlichen Bereichen positiv beeinflusst hat, sind Initiativen wie der Rat ein begrüßenswerter Baustein innerhalb des Europadialogs.“

Der Rat hat das Ziel der schwarz-weiß Malerei entgegenzuwirken, von der die Diskussionen über Europa geprägt sind, um Europa besser zu erklären und aktiv an der Weiterentwicklung des Staatenbundes mitzuwirken. Er ist als Gesprächskreis konzipiert, der Anregungen, Wünsche und Bedenken erörtern und ein Stück konkreten Alltag in den Europadialog hineinragen soll. Der Rat konstituiert sich am Mittwoch, den 27. Februar 2013, und setzt sich aus Persönlichkeiten hessischer Institutionen und verschiedenen Netzwerken zusammen.

Ich wünsche mir, dass die Aktivitäten der hessischen Landesregierung einen Prozess anstoßen, der zu einer differenzierteren Beurteilung der Bedeutung Europas führt.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de